

Le président de la Douma de la Russie signale que Cuba est un des plus fidèles amis de ce pays



La Havane, 7 mai (RHC).- Le président de la Douma, la Chambre Basse du Parlement de la Russie, Serguei Naryshkin, a qualifié de sincère et de fraternelle l'amitié entre Moscou et La Havane après avoir relevé que Cuba est des plus fidèles amis de ce pays.

Serguei Naryshkin a assisté au meeting qui s'est tenu dans notre capitale à l'occasion du 70e anniversaire de la victoire sur le fascisme et du 55e anniversaire des relations bilatérales et qui a été présidé par le premier vice-président cubain Miguel Díaz-Canel.

Il a également signalé :

« Dans mon pays le nom de Cuba est étroitement lié à celui du Commandant Fidel Castro et à l'heure actuelle où nous vivons des moments très difficiles, des mots comme « la vie sans idées ne vaut rien et il n'est de plus grand bonheur que lutter pour les idées » acquièrent une grande signification. Je suis persuadé du fait que nos peuples ont des idéaux comme ceux-ci. Nous ne concevons pas séparément des concepts comme équité et liberté. Ce sont les valeurs qui unissent toutes les personnes honnêtes et de bonne volonté. Tout le monde sait en Russie que le peuple cubain a un cœur ouvert et chaleureux et

nous éprouvons un respect profond envers ses aspirations, ses idéaux élevés et sa capacité de lutter pour eux ».

Pour sa part, Ulises Rosales, vice-président du conseil des ministres de Cuba a indiqué :

«Nous commémorons aujourd'hui deux anniversaires d'une grande importance pour nos peuples: le 70e anniversaire de la victoire sur le fascisme et le 55e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et l'URSS en vertu d'un accord signé le 8 mai 1960.

La victoire sur le fascisme a signifié un changement transcendantal dans l'histoire de l'humanité. Grâce à la victoire des alliés et en premier lieu, grâce aux efforts et aux sacrifices du peuple russe et de l'Armée Rouge, l'on a mis fin à l'une des guerres les plus dévastatrices de l'histoire de l'humanité qui a fauché la vie de quelque 55 millions de personnes et qui a ravagé l'Europe. 27 millions de Soviétiques sont morts dans la guerre, des Russes pour la plupart. Les pages de patriotisme et d'héroïsme écrites au cours de ces années-là sur les fronts de guerre en Europe et en Asie perdureront pour toujours, mais surtout les batailles épiques de Moscou, de Stalingrade, le siège de Léninegrad et beaucoup d'autres actions combatives. Les femmes, les hommes âgés, les enfants et les hommes ont joué aussi un rôle héroïque, pas seulement sur le front, mais aussi à l'arrière-garde et dans les territoires occupés par l'ennemi ».

Le président de la Chambre Basse du Parlement de la Russie s'est entretenu hier avec Miguel Díaz-Canel et avec d'autres membres du gouvernement cubain.

Il s'est également rendu au Mémorial au Soldat Internationaliste Soviétique à La Havane où il a déposé une gerbe de fleurs et il a remercié les autorités et le peuple cubains de l'accueil chaleureux qu'ils lui ont réservé au cours de cette première visite à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55224-le-president-de-la-douma-de-la-russie-signale-que-cuba-est-un-des-plus-fideles-amis-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba